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O PIONEIRO

Acolhendo pedido 
das instituições de 
Justiça que atuam no 
caso Samarco a Jus-
tiça Federal em Mi-
nas Gerais determi-
nou que pescadores 
e demais atingidos 
em cinco municípios 
do litoral do Espírito 
Santo sejam inde-
nizados pelo rompi-
mento ocorrido em 
2015 da barragem de 
Fundão em Mariana, 
Minas Gerais.
PÁG. 03

Explorar as riquezas naturais do Brasil tem sido uma 
tendência crescente, especialmente entre aqueles que 
buscam experiências autênticas e contato genuíno com 
a natureza. Nesse cenário, o Espírito Santo desponta 
como um destino ideal para quem procura aproveitar ao 
máximo o tempo em atividades ao ar livre.

PÁG. 05

Estudo revela que 78% 
dos brasileiros esperam 
maior compromisso das 
empresas na gestão de 

resíduos. PÁG. 07
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QUINTA-FEIRA, 23 de Maio de 2024

Após pedido do Ministério Público Federal, 
Justiça determina pagamento de indenização 
de pescadores do Espírito Santo

Caça ao tesouro é atração 
nas praias do Espírito Santo

FOTO
:  Antonio Cruz

Aprovado por 
unanimidade o Projeto 

de Lei nº 7192023 
que reconhece como 

de relevante interesse 
cultural a Festa do 
Caboclo Bernardo.

PÁG. 05

PÁG. 02

PANORAMA
•• Tudo leva a crer, que a eleição de 
prefeito em Colatina vai ser decidida no 
tatame.

PÁG. 02

Fernando Marin e 
o jornalista Michel 
Bermurdes.
PÁG. 08

Projeto aprovado exalta a 
importância cultural da Festa 
do Caboclo Bernardo
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ELEIÇÃO NO TATAME

CADÊ A EDUCAÇÃO?

QUEIMADAS EM ALTA

50 ANOS DEPOIS

50 ANOS DEPOIS II

ALERTA EM SANTA CATARINA

REAÇÃO DA BANCADA DA BALA

MORO NO TSE

JUIZADOS ESPECIAIS

DIA 23 DE MAIO!?!?!?

FREITAS 2024

Tudo leva a crer, que a eleição de prefeito em Colatina vai ser decidida 
no tatame. Enquanto o prefeito Guerino Balestrassi (MDB) anda vestindo 
o quimono se mostrando um exímio lutador de Jiu Jitsu, o pré-candidato 
do PSD, o ex-deputado estadual Renzo Vasconcelos, ensaia aparecer de 
quimono de capoeira para surpreender os adversários. Balestrassi defende 
sua reeleição, enquanto que o Renzo busca o primeiro mandato de prefeito. 
Renzo conta com a renovação em Colatina.Mas todo mundo já sentiu, que 
a eleição vai ser decidida no tatame. Quem viver verá!

A cena não é tão difícil de imaginar: professores sendo ameaçados e insul-
tados por alunos – e às vezes até pelos pais dos estudantes – nas escolas. 
Em alguns casos, a violência chega à agressão física. Esses profissionais 
da educação podem passar a ter prioridade nos atendimentos psicológicos 
oferecidos pela rede estadual de saúde. É o que prevê o Projeto de Lei (PL) 
229/2024, que tramita na Assembleia Legislativa do Espírito Santo (Ales).O 
autor da iniciativa é o deputado Zé Preto (PL). Segundo ele, esse suporte 
psicológico de urgência visa preservar a saúde mental desses profissio-
nais, e garantir o tratamento adequado de possíveis traumas e transtornos 
decorrentes das agressões e ameaças. A violência contra os professores 
aumenta a cada dia que se passa, porque os agressores são impunes.

Um relatório do Instituto Nacional de Pesquisas Espaciais aponta que o 
Brasil ultrapassou a marca de 17 mil focos de incêndio em todo o país 
nos primeiros quatro meses de 2024. O aumento das queimadas se dá em 
meio à paralisação dos servidores do Ibama e à redução do orçamento para 
combate ao fogo, segundo entidades que representam a categoria. Foram 
17.064 queimadas entre 1º de janeiro e 29 de abril – uma alta de 81% em 
relação ao mesmo período de 2023 e o pior intervalo da série histórica, 
iniciada em 1999. Funcionários do instituto estão em greve por aumento 
salarial justamente desde janeiro.

A primeira turma, constituída de 23 (vinte três) engenheiros agrônomos, colou 
grau em dezembro de 1974, no Campus de Alegre, no Sul do Espírito Santo. 
Logo após, em janeiro de 1975, o Curso de Agronomia foi reconhecido pelo 
MEC”. Ou seja, a 1ª Turma completa 50 anos de atividade, este ano. O Campus 
de Alegre é um dos braços da Universidade Federal do Espírito Santo – UFES. 
Um dos 23 profissionais, Gentil Antonio Ruy (contatos pelo 27-99942.9260 ou 
pelo e-mailgentilruy@gmail.com) está propondo fazer um encontro da turma 
no final deste ano para comemorar a bodas de ouro da turma.

Os formandos de Agronomia de 1974 são: Antônio de Pádua Motta, Antônio 
Lourenço Guidoni, Antonio Teles Zimerer, Augusto César Soares Leite, Celi 
Meneguelli, Francisco Antônio Martins dos Santos, Francisco Fardim, Francisco 
José Brandão Torres, Gentil Antonio Ruy, Jerônimo César Messa, José Carlos 
de Oliveira, José Fernandes Cravinho, José Wallace de Tassis, Luiz Alberto 
Teixeira, Otávio Rebouças Filho, Paulo Afonso Dalazari, Paulo Henrique de 
Barros, Rachid Aduan, Ricardo Faissal, Rômulo Daroz, Rubens de Oliveira 
Barbosa, Umberto Modesto Jaques, e Verônica Peixoto Verneth (Verônica 
Lopes Peixoto). Estou tentando uma audiência com o presidente do CREA-ES, 
Jorge Silva, para a entidade fazer uma homenagem a essa turma com uma 
festa comemorativa ou um livro.

Após os diversos problemas causados pelas chuvas no Rio Grande do Sul, 
Santa Catarina também vive um cenário preocupante. Desde o fim de se-
mana, 24 municípios registraram enchentes e deslizamentos de terra e oito 
decretaram estado de emergência por causa dos temporais. No RS, onde as 
tempestades deixaram ao menos 157 mortos e 85 desaparecidos, o nível do 
lago Guaíba, que banha Porto Alegre, voltou a recuar na manhã desta terça 
e atingiu 4,10 metros. Como alternativa ao Aeroporto Salgado Filho, fechado 
por tempo indeterminado, a Anac habilitou a Base Aérea de Canoas para 
receber voos comerciais a partir desta quarta.

A Comissão de Constituição e Justiça da Câmara incluiu na pauta da última 
terça-feira um projeto para derrubar o decreto do ex-presidiário em liberda-
de condicional o presidente da República, Luiz Inácio Lula da Silva (PT-SP) 
que limitou o registro e a compra de armas de fogo para civis. A medida foi 
publicada no dia da posse do petista, em 1º de janeiro de 2023. A medida foi 
o primeiro passo para a retomada do controle sobre a política armamentista 
no país, flexibilizada durante o governo Bolsonaro. O texto suspendeu novos 
registros de caçadores, colecionadores e atiradores (CACs) e restringiu o 
limite de armas e munições permitidas para essas categorias. A iniciativa não 
agradou a bancada da bala no Congresso, que alega violação de competência 
do Legislativo por parte do presidente.

O Tribunal Superior Eleitoral - TSE retomou o julgamento de recursos contra 
a decisão que absolveu o senador Sergio Moro na Justiça Eleitoral do Paraná. 
O caso começou a ser analisado pelos ministros na quinta passada, mas foi 
suspenso após a leitura do relatório do ministro Floriano de Azevedo Marques. 
A análise será reiniciada com as partes apresentando seus argumentos aos 
magistrados. Depois, o relator e os demais ministros vão apresentar seus 
votos. A Corte Eleitoral avalia ações apresentadas pelo PL e pelo PT, que 
acusam Moro de abuso de poder econômico na campanha eleitoral de 2022.

A data celebra o aniversário da ci-
dade de Vila Velha e também o Dia 
da Colonização do Solo Espírito-
-Santense. Por ser um feriado que 
comemora a fundação do Espírito 
Santo, muita gente se pergunta 
se é feriado estadual ou não. 
Entretanto, a data é considerada 
feriado municipal em Vila Velha e 
ponto facultativo em outros muni-
cípios por decisões locais.A data, 
23 de maio, faz referência ao dia 
que os portugueses chegaram ao 
Espírito Santo em 1535.Quando a 
“Vila do Espírito Santo” foi criada, 
o donatário Vasco Fernandes 
Coutinho fundou Vila Velha, que se 
tornou sede do governo capixaba 
até 1539. Por conta disso, a data 
também celebra o aniversário da 
cidade.

O ex-deputado estadual e diretor-
-presidente do Departamento de 
Edificações e Rodovias – DER-ES, 
Eustáquio de Freitas pode ser 
lançado a candidato a prefeito 
em São Mateus pelo PSB. Freitas 
tem o apoio do governador Renato 
Casagrande.

O desembargador Ewerton Schwab 
Pinto Júnior, supervisor dos Juizados 
Especiais Cíveis, Criminais e da Fa-
zenda Pública do Tribunal de Justiça 
do Espírito Santo (TJES), recomendou 
às magistradas e magistrados que 
atuam nestas matérias nas Comar-
cas de todo o estado, que agendem o 
maior número possível de audiências 
para o período de 03 a 07 de junho de 
2024, em que acontecerá a Semana 
Nacional dos Juizados Especiais.“É 
com grande satisfação que convido a 
todos para que façamos da 1ª Edição 
da Semana Nacional dos Juizados 
Especiais a mais bem-sucedida 
dentre todos os Tribunais do Brasil 
que também participarão deste 
evento tão especial”, conclamou o 
desembargador.
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Atingidos de São Mateus, Linhares, Aracruz, Serra e Conceição 
da Barra devem ser ressarcidos por danos do desastre 
ambiental em Mariana (MG)

Ação de Cumprimento de Sentença nº 1000415-46.2020.4.01.3800

Seguindo das instituições 
de Justiça que atuam no caso 
Samarco, a Justiça Federal 
aponta que a quitação do No-
vel abrange os danos originais 
do rompimento até outubro de 
2021, limite temporal fixado 
para os lucros cessantes. No 
entanto, caso a retomada das 
condições econômicas não 
seja comprovada pelo CIF, é 
possível o pagamento pelo lu-
cro cessante.

O Novel é um sistema sim-
plificado criado para facilitar a 
indenização de grupos de atin-
gidos. As vítimas acessam uma 
plataforma virtual e apresentam 
a documentação, que é avalia-
da pela Fundação Renova. Para 
aderir ao sistema, é preciso 
assinar um termo de quitação, 
que abrange todas as preten-
sões financeiras decorrentes do 
rompimento da barragem, com 
exceção de eventuais danos fu-
turos.

No entanto, a Justiça desta-
ca que a incapacidade da Re-
nova em produzir ações reais, 
concretas e significativas para a 
efetiva retomada das condições 
econômicas e ambientais ante-
riores ao desastre ocasiona um 
cenário de danos atuais e contí-
nuos. “A discussão, ao contrário 
do que alega a Renova, não diz 
respeito a danos futuros. Trata-
-se de danos atuais, entre eles, 
lucros cessantes, pois ocorrem 
no presente, isto é, o período 
compreendido entre outubro de 
2021 até a presente data”, diz 
trecho da decisão.

A Justiça também deter-

minou que, relativo ao PIM, a 
Fundação informe e analise 
novamente a elegibilidade das 
pessoas cadastradas que ti-
veram o direito cancelado em 
razão da adesão ao Novel, para 
reincluir para pagamento dos 
lucros cessantes até que ocorra 
a retomada segura da atividade 
de pesca e pagar as parcelas 
retroativas de lucro cessante. 
A Fundação também deve pa-
gar a indenização pelo lucro 
cessante, independentemente 
de qualquer acordo firmado no 
Novel, a partir de novembro de 
2021.

De acordo com a Justiça, 
as vítimas do rompimento não 
podem ser novamente prejudi-
cadas “enquanto a Renova se 
beneficia da própria torpeza 
ao não cumprir com suas obri-
gações”. Por isso, a Fundação 
deverá cumprir as decisões 
anteriores do Auxílio Financei-
ro Emergencial (AFE), no prazo 
de 90 dias corridos, sob pena 
de multa diária pelo descum-
primento, além de multa por 
ato atentatório à dignidade da 
justiça.

A decisão judicial determi-
nou ainda a intimação da Reno-
va e do Gerente do Programa de 
Direitos Humanos da fundação 
para informar quais são as me-
didas tomadas para o cumpri-
mento das decisões judiciais, 
no prazo de dez dias. A União 
também foi intimada para se 
manifestar quanto aos cadas-
trados, em nome do CIF, no pra-
zo improrrogável e final de dez 
dias.

A Deliberação CIF nº 58, definida em 2017, 
determinava que fossem incluídas como áre-
as estuarinas, costeiras e marinhas impactadas 
pelo rompimento da barragem de Fundão diver-
sos municípios capixabas. Em seus recursos, as 
mineradoras contestaram a inclusão das áreas, 
solicitando que nessa discussão judicial fossem 
produzidas novas provas periciais.

Além disso, as empresas alegavam que o Co-
mitê Interfederativo seria um órgão meramente 
técnico-opinativo, sem poder impositivo e não 
poderia reconhecer as áreas atingidas. Segundo 
as mineradoras e a Fundação Renova – entidade 
criada pelas mineradoras com objetivo de indeni-
zar as vítimas do desastre ambiental – a suposta 

inclusão de áreas violaria o rol taxativo de territó-
rios impactados imposto pelo Termo de Transação 
e Ajustamento de Conduta (TTAC).

Além disso, a Fundação Renova alegou que 
o ambiente marinho, na costa do Espírito Santo, 
não teria sido impactado pelos rejeitos de miné-
rio, de modo que as ações e programas previstos 
no TTAC estariam excluídos das zonas estuarina, 
costeira e marinha do Espírito Santo. Com a de-
cisão do TRF6 em abril deste ano, seguindo en-
tendimento do MPF, foi validada Deliberação nº 
58, do CIF, que declarou a ocorrência de impacto 
ambiental na costa do Espírito Santo e determinou 
o cadastramento das populações atingidas para 
efeitos de reparação.

Acolhendo pedido das 

instituições de Justiça 

que atuam no caso Sa-

marco – Ministério Pú-

blico Federal (MPF), Mi-

nistério Público de Minas 

Gerais (MPMG), Ministério 

Público do Espírito Santo 

(MPES), Defensoria Públi-

ca da União (DPU), Defen-

soria Pública do Estado 

de Minas Gerais (DPMG) 

e Defensoria Pública do 

Estado do Espírito Santo 

(DPES) –, a Justiça Federal 

em Minas Gerais determi-

nou que pescadores e de-

mais atingidos em cinco 

municípios do litoral do 

Espírito Santo sejam inde-

nizados pelo rompimento 

ocorrido em 2015 da bar-

ragem de Fundão em Ma-

riana, Minas Gerais.

Os municípios capi-

xabas de São Mateus, Li-

nhares, Aracruz, Serra e 

Conceição da Barra foram 

reconhecidos como áreas 

atingidas por meio da De-

liberação nº 58 do Comitê 

Interfederativo (CIF), cria-

do para acompanhar a 

implementação das ações 

de reparação.

Com a inclusão dessas 

áreas, as mineradoras e 

a Fundação Renova – en-

tidade criada pelas mine-

radoras com objetivo de 

indenizar as vítimas do 

desastre ambiental – de-

vem dar seguimento ao 

processo reparatório às 

vítimas.

Em cumprimento à de-

cisão, a Renova deverá 

implementar o Programa 

de Indenização Mediada 

(PIM) nas áreas do Espírito 

Santo listadas na Delibe-

ração nº 58. Os atingidos 

dessas regiões incluídos 

no PIM também devem 

receber os lucros cessan-

tes anuais – inclusive o 

pagamento retroativo por 

cancelamentos indevidos, 

até a retomada da ativida-

de econômica. A Funda-

ção também deve pagar 

os lucros cessantes anu-

ais, em relação aos valo-

res passados não quitados 

no tempo estabelecido 

nos territórios abrangi-

dos pela extensão territo-

rial da Deliberação nº 58.

Lucros cessantes são os 

prejuízos causados pela 

interrupção das ativida-

des de uma empresa ou 

de um profissional liberal, 

que tenha por objetivo o 

lucro.

DANOS ATUAIS

DELIBERAÇÃO DO COMITÊ INTERFEDERATIVO

Após pedido do Ministério Público Federal, 
Justiça determina pagamento de indenização 
de pescadores do Espírito Santo

FOTO: Antonio Cruz
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Havia a expectativa no mercado 
que a Max, plataforma de streaming da 
Warner, pudesse lançar ainda este ano 
sua primeira novela original gravada no 
Brasil, “Beleza Fatal”, escrita por Ra-
phael Montes.

De fato, o período, segundo se-
mestre, chegou a ser cogitado, porém, 
em função de uma nova decisão, cer-
tamente tomada nos Estados Unidos 
e com base em conversas envolvendo 
seus representantes por aqui, o lan-
çamento ficou mesmo para janeiro de 
2025.

Mas, e até lá? Nada vai rolar como 
“sala de espera”? Resposta: vai sim, 
séries nacionais!

Em data ainda a ser anunciada, já 
se pode confirmar a exibição de “Ci-
dade de Deus”, produção derivada do 
filme de 2002, mostrando os persona-
gens anos depois dos acontecimentos 
da obra original. Por trás de tudo, Fer-
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Gustavo Villani fará a transmissão do Futebol Solidário, domingo, pelo Sportv, em 
prol das vítimas das enchentes no Rio Grande Sul.
Na TV aberta, Globo, trabalho de Luís Roberto. Dorival Júnior e Mano Menezes serão 
os técnicos dos dois times, compostos por grandes nomes do esporte e celebrida-
des.
Então é isso. Mas domingo tem mais. Tchau!

C´EST FINI

Na boa

Vale destacar

Justiça 2

A confirmar

NBA na Band

Volta ao lar

A atriz e dançarina Jéssica Mar-
ques foi uma das novidades da série 
“Justiça 2”, no Globoplay, que dis-
ponibiliza hoje seus últimos episó-
dios. Larissa, sua personagem, é par 
romântico de Juan Paiva, intérprete 
de Balthazar.
Jéssica, que também tem pós-gra-
duação em publicidade e propagan-
da, viu seu trabalho chamar atenção, 
se jogou em testes e já está na ex-
pectativa de novas convocações.

Não é nada legal essa sucessão de 
maus acontecimentos no programa 
do Geraldo Luís na Rede TV!.
Falta, e esta não é uma impressão 
só da coluna, uma Marlene Mattos 
mais presente, capaz de impedir 
esses tantos registros tão desagra-
dáveis.

A Record chamou Silvio Luiz, com 88 
anos, para transmitir o campeonato 
paulista, em suas três últimas edi-
ções, pelo R7, ao lado do Carioca e 
Bola.
Assim como é justo reconhecer que 
desde 17 de setembro de 2009, até 
seu último dia, ele foi contratado da 
Rede TV!. Em ambos os casos, o me-
lhor dos reconhecimentos.

É bem provável que todo esse ca-
lendário de lançamentos da Max, 
incluindo outras novidades, faça 
parte da agenda da Warner durante 
a “Rio2C 2024”.
A sua realização vai acontecer entre 
os dias 3 a 9 de junho.

Minuta aprovada, agora só resta 
colher as devidas assinaturas para 
novamente habilitar a presença da 
Band na NBA, liga do basquete pro-
fissional dos Estados Unidos.
Transmissão dos jogos finais da 
temporada.

Téo José vai fazer de São Paulo, nos 
estúdios da Band, a transmissão de 
América-MG e Santos, pela Série B, 
sexta-feira, às 21h30.
O detalhe é que como executivo da 
afiliada TV Sucesso, ele já havia vi-
sitado a sede do Morumbi, em abril. 
Mas, como narrador, a última vez foi 
em janeiro de 2018. Para este jogo, 
ele foi emprestado pela TV Sucesso.

• Em passagem por Portugal para 

trabalho no teatro, Viviane Araú-

jo caiu nas graças da mídia local, 

com direito a entrevistas para 

jornais e programas de TV...

• ... E também para um encontro 

gastronômico com seu “desco-

bridor”, Aguinaldo Silva...

• ... Por falar no Aguinaldo, ele já 

está envolvido com o lançamen-

to do livro “Meu Passado Me Per-

doa”. 

• O jovem ator Alan Alves, do 

stand up ‘’Profissão Comédia’’ e 

do filme “Aumenta que é rock’n 

roll”, fechou para a série “A Rai-

nha da Pérsia”.

• Sempre muita empenhada em 

trabalhos também fora do es-

túdio, Patrícia Poeta tem entre 

seus próximos destinos o 57º Fes-

tival Folclórico de Parintins...

• ... Evento marcado para o fi-

nal de junho, com transmissão 

da Rede Amazônica, Multishow, 

Globoplay e TV Globo.

• O “Bora Viajar?!”, em sua tempo-

rada de volta, no dia 6 de julho na 

TV Cidade – Fortaleza, tem Por-

tugal como próximo destino...

• Patriolino Ribeiro Neto viajou 

por diferentes regiões daquele 

país e, segundo ele, a captação 

superou as expectativas. Agora a 

edição...

• ... Além de muito da história 

desse país, também a Cultura e 

Gastronomia. 

• Daniela Albuquerque conversa 

com  Luiza Ambiel no “Sensacio-

nal” desta quinta-feira, às 22h30, 

na Rede TV!.

BATE-REBATE

A Max também já tem garantida a exibição “Máscaras de Oxigênio (Não) Cairão 
Automaticamente”, com Bruna Linzmeyer, Ícaro Silva e Johnny Massaro, so-
bre a epidemia da Aids no Brasil, em 5 episódios e direção de Marcelo Gomes.
A trama acompanha a história de comissários de bordo que, durante a década 
de 1980, fizeram o contrabando do AZT para o Brasil. O medicamento, que era 
a única saída para quem fosse diagnosticado com HIV em estágio avançado, 
ainda não tinha a venda permitida no Brasil. Total de cinco episódios, sob 
direção-geral de Marcelo Gomes.

FOTO
:  D

ivulgação Globo

Com estreia de novela transferida para 
2025, Max apostará em séries nacionais

Thiago Martins, atualmente em “Família é Tudo”, gravou “Cidade de Deus”

nando Meirelles, Andrea Barata Ribeiro, 
Aly Muritiba e a equipe da O2 Filmes.

A série, já concluída, reúne no elen-
co: Marcos Palmeira, Roberta Rodri-

gues, Eli Ferreira, Thiago Martins, Otá-
vio Linhares, Rafael Lozano, Alexandre 
Rodrigues, Andreia Horta, entre muitos 
outros. Esta é uma.

MAS TEM OUTRA
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Projeto aprovado exalta a 
importância cultural da Festa 
do Caboclo Bernardo

Explorar as riquezas naturais 

do Brasil tem sido uma tendên-
cia crescente, especialmente 
entre aqueles que buscam ex-
periências autênticas e contato 
genuíno com a natureza. Nesse 
cenário, o Espírito Santo des-
ponta como um destino ideal 
para quem procura aproveitar 
ao máximo o tempo em ativi-
dades ao ar livre, combinando 
belas praias, cultura vibrante e, 
agora, uma emocionante caça 
ao tesouro.

De acordo com o Índice de 
Atividades Turísticas (Iatur), di-
vulgado recentemente, o turis-
mo no Espírito Santo registrou 
um aumento de 1,2% em 2023. 
Esses dados subindo continua-
mente, somado aos resultados 
de 2022, acumulam mais de 
26% no setor turístico capixaba. 
Este crescimento reflete o in-
teresse em ascensão, tanto de 
turistas quanto de moradores 
locais em explorar e desfrutar 
das maravilhas do Estado.

Além disso, segundo dados 
do Panorama do Idoso base-
ados no Censo de 2022, o Es-
pírito Santo testemunhou um 
aumento significativo na popu-
lação idosa, totalizando 631.398 
pessoas com 60 anos ou mais. 
O número representa um au-
mento de 73,1% em compara-
ção com o ano de 2010. Esse 
segmento da população, ativo 
e em busca de novas experiên-
cias, encontra no Espírito San-
to um ambiente propício para 
desfrutar da vida e explorar no-
vos interesses.

Uma dessas atividades é o 
detectorismo, uma verdadei-
ra caça ao tesouro que vem 
ganhando adeptos em todo o 
país. Consiste na busca por ob-
jetos metálicos enterrados na 
areia, proporcionando emoção, 
aventura e a oportunidade de 
descobrir tesouros escondidos. 
Especialmente entre os turistas 
e os residentes mais experien-
tes, o detectorismo se tornou 
uma escolha popular, combi-
nando a emoção da busca com 
a possibilidade de descobrir re-
líquias e artefatos históricos.

O Espírito Santo oferece um 
cenário deslumbrante para 
esta prática, com suas praias de 
tirar o fôlego e uma rica histó-
ria para ser explorada, afirma 
Gabriel Beligolli, diretor co-
mercial da Minelab Brasil, lí-
der mundial em tecnologia no 
segmento. Para começar sua 
jornada, recomendamos de-
tectores intuitivos e eficientes, 
ideais para pessoas de todas as 
idades e níveis de experiência. 
Com um detector em mãos, 
você pode vivenciar momentos 
inesquecíveis enquanto explora 
o litoral capixaba.

O aumento da procura por 
atividades ao ar livre no Espíri-
to Santo cria um ambiente pro-
pício para o desenvolvimento 
do detectorismo na região. Este 
hobby não só proporciona di-
versão e emoção, mas também 
contribui para as limpezas das 
praias, além de ser um ótimo 
meio de estar movimentando o 
corpo e estimulando a mente.

Aprovado por unanimi-
dade segunda-feira, 20, o 
Projeto de Lei nº 7192023, 
de autoria do deputado es-
tadual Lucas Scaramussa 
(Podemos), que reconhece 
como de relevante interes-
se cultural a Festa do Ca-
boclo Bernardo, realizada 
sempre no mês de junho 
desde a década de 1930, no 
distrito de Regência, em 
Linhares.

A festa é uma homena-
gem ao feito heroico do 
pescador Bernardo Bru-
matti José dos Santos, po-
pularmente conhecido 
como Caboclo Bernardo, 
que em 1887 salvou tripu-
lantes do Cruzador Impe-
rial Marinheiro, da Marinha 
do Brasil, que naufragou 
em uma praia do povoado.

O deputado Lucas Sca-
ramussa agradeceu a apro-
vação do projeto, apre-
sentado como forma de 
valorizar um personagem 
importante da nossa histó-
ria e de reconhecer a rele-

vância das tradições da co-
munidade de Regência.

“O Caboclo Bernar-
do é um herói capixaba, 
um pescador, que sozinho 
atravessou o mar revolto 
de Regência para resga-
tar 128 marinheiros de um 
naufrágio, sendo depois 
condecorado pessoalmen-
te pela Princesa Isabel. E 
essa festa é uma expressão 
viva da história e da identi-
dade do local”, afirma Sca-
ramussa.

Na última edição do evento, em 
2023, a Festa do Caboclo Bernardo 
atraiu mais de 10 mil visitantes à 
Regência, que contou com exposi-
ção de artesanatos, oficinas, pro-
gramação esportiva, apresentação 
de artistas locais e nacionais, além 
do tradicional desfile das bandas de 
congo.

Com a aprovação, o autor do 
projeto de lei acredita que a festivi-
dade ganhará ainda mais visibilida-
de, valorizando a economia criativa 
e o empreendedorismo da região 
que vive da cultura e do turismo.

Caça ao tesouro é 
atração nas praias 
do Espírito Santo

Foto: Rôm
ulo Ladaim

FESTA
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Personas non gratas, recebe-
ram dos gaúchos o que bem me-
reciam, um socorro tardio, mas que 
tinha um propósito bem definido. 
Havia um compromisso com data 
marcada a dia e hora, em respeito 
aos demônios precisava acontecer: 
o show de ritual satânico de Mado-
na precisava anteceder ao socorro 
necessário ao estado do Rio Grande 
do Sul. Juntamente com os perso-
nagens do presidente, a turma da 
Rede Globo (que por sinal viajou em 
avião da FAB) também receberam 
dos gaúchos o mesmo trato. É cla-
ro que não faltou Bonner, Luciano 
Huck, ambos fazendo pose junto 
com os pobres soldados do exér-
cito, num verdadeiro deboche ao 
povo gaúcho.

O que se tem visto, são os tes-
temunhos do povo trabalhando em 
benefício do próprio povo. Somado 
a estes, milhares de voluntários 
vindo de todas as partes do Bra-
sil, numa demonstração de amor 
ao próximo, de patriotismo e cida-
dania. Paradoxalmente, sobraram 
algumas cidades que não permiti-
ram a ajuda de muitos voluntários, 
estavam comprometidas por seus 
prefeitos, que não queriam outra 
imagem, senão o da sua cara e seu 
glorioso presidente da república, 
um inútil a desserviço dos gaúchos.

A resposta do povo gaúcho, 
suscita um Brasil que precisa re-
agir a estas coisas, pois que está 
cada vez mais insuportável ter essa 
gente no comando da nação, des-
truindo valores morais, religiosos, 
familiares e mesmo patrimoniais. 
Muitas coisas danosas, ainda estão 
para acontecer, roubos, desvios de 
cargas, desvio de dinheiro e com-
prometimento do governo gaúcho 
que passa desfigurado nesta his-
tória. Arbitrariamente, o presiden-
te, usa de sua canetada, fora do 
trâmite legal, nomeia uma espécie 
de interventor em ato público redu-
zindo o governador do estado, que 
apenas assistia.

A presença do ministro que faz 
pose em frente ao purificador de 
água, querendo demonstrar que 
a água era de boa qualidade, er-
guendo seu copo, faz um brinde 
à saúde, com um detalhe, alguns 
bebem da água, mas o ministro 
simplesmente se nega a beber 
da água, e discretamente coloca 
o copo de volta à mesa. Pensou 
que ninguém iria observar o seu 
gesto, sínico e covarde. As sur-
presas começam a surgir com a 
denúncia dos gaúchos, a exem-

plo do que fez o prefeito de Bento 
Gonçalves – RS, Diogo Segabina-
zzi Siqueira sobre a abertura de 
cinco barragens sem qualquer 
aviso prévio à população. Questio-
nando as autoridades, afirma: “a 
gente quer saber se essas águas 
foram liberadas de uma hora para 
outra; a gente precisa saber se 
as pessoas que moram aqui na 
beira do rio foram informadas do 
que estava acontecendo; a gente 
precisa saber se o rio está sendo 
assoreado ao longo dos anos com 
as barragens; e a gente precisa 
cobrar isso não somente da em-
presa, mas também do governo 
federal a geração de energia é 
uma concessão que o governo fe-
deral dá para barragens, por isso a 
importância de cobrar do governo 
federal qualquer obra que a gente 
faça, eu faço como prefeito. Se dá 
algum problema eu sou o culpado, 
eu preciso responder por essas 
obras; se tem algum problema na 
concessão do transporte público, 
é a prefeitura que é cobrada; a 
mesma situação acontece com as 
barragens, a gente precisa cobrar 
do governo federal”.

Respondendo à pergunta de 
um repórter, um morador local dis-
se que isso nunca havia aconteci-
do, não avisaram sobre a abertura 
das comportas. Eles abriram as 
comportas à noite, quando ondas 
de todo tamanho, vinham arran-
cando plantas, “só um burro que 
não vê, um ignorante, ou aquele 
que quer esconder alguma coisa”.

O morador deixou transparecer 
que a abertura das comportas teve 
algum propósito nesta destruição, 
o que merece maior atenção das 
autoridades investigativas. Isso é 
muito estranho! Ao tempo em que 
os gaúchos vão dando respostas 
de descontentamento ao governo, 
vem surgindo as indagações, e 
coisas estranhas começam a fazer 
sentido.

Já se diz que o show da Ma-
dona era um ritual satânico, e que 
antes do show no palco teria ha-
vido oferendas a satanás, com a 
participação da rede globo, que por 
sinal, só veio a se fazer presente na 
tragédia gaúcha, uma semana de-
pois. Estranho também, a ausência 
das forças armadas a dia e hora 
no momento da catástrofe, e ain-
da, por qual razão teria conduzido 
a equipe da rede globo no avião da 
FAB. Tem muita coisa que precisa 
de resposta,não somente aos gaú-
chos, mas a todos os brasileiros.

O Ministério Público Federal (MPF) en-
trou com uma Ação Civil Pública para 
normalizar o acesso à Universidade 
Federal do Espírito Santo (Ufes), im-
pedindo que manifestantes grevistas 
bloqueassem os portões de entrada 
da instituição. O MPF pede à Justiça 
Federal que proíba a Associação dos 
Docentes da Ufes (Adufes) e o Diretório 
Central dos Estudantes (DCE/Ufes) de 
fechar ou impedir o acesso à Universi-
dade, sob multa diária de R$ 10 mil em 
caso de descumprimento e de R$ 500 
para pessoas identificadas que parti-
ciparem de futuros bloqueios. Requer 
ainda que as duas entidades paguem 
indenização por dano moral coletivo, 
em valor a ser definido pela Justiça. As 
ações de bloqueio dos portões da Uni-
versidade começaram em abril, quando 
teve início a greve dos professores da 
Ufes, acompanhando o movimento na-
cional nas instituições de ensino fede-
rais. No mesmo mês, o MPF pediu es-
clarecimentos a respeito dos fatos após 
receber denúncias de pessoas que ha-
viam sido impedidas de entrar na insti-
tuição. Como os bloqueios continuaram 
ocorrendo, em 8 de maio, o MPF emitiu 
recomendações à Adufes e ao DCE/
Ufes para se absterem de impedir ou 
perturbar os acessos às dependências 
da Universidade. No dia 13 de maio, po-
rém, foram recebidas novas denúncias 
apontando que os portões do Campus 
de Goiabeiras haviam sido novamente 
bloqueados, impossibilitando o livre 
acesso às instalações da Universidade 
e de demais instituições que lá atuam.

Com uma atuação cada vez mais próxi-
ma de seus cooperados e da sociedade, 
o Sicoob alcançou um marco histórico ao 
atingir R$ 298,4 bilhões em ativos durante 
2023. Este número representa um recor-
de na trajetória da instituição financeira, 
evidenciando o caminho de crescimento 
que o Sicoob está trilhando em direção à 
promoção da justiça financeira e da pros-
peridade em todo o Brasil. Comparado ao 
ano anterior, o volume total representa 
um aumento significativo de 25%. Com 
mais de 8 milhões de cooperados, o Si-
coob oferece um portfólio completo de 
produtos e serviços financeiros, incluin-
do conta corrente, crédito, investimento, 
cartões, previdência, consórcio, seguros, 
cobrança bancária, adquirência de meios 
eletrônicos de pagamento e outras solu-
ções financeiras. As operações de crédi-
to, como empréstimos e financiamentos, 
registraram um crescimento de 14% no 
último ano, resultando em uma carteira 
de crédito total R$ 168 bilhões, com R$ 
80,7 bilhões destinados exclusivamente 
para o público PJ. Já o saldo da carteira 
de crédito rural representa 25% do to-
tal. “Os números refletem um crescente 
entendimento da população de que o 
cooperativismo financeiro e o Sicoob, 
como parte integrante desse modelo de 
negócio, vão além da mera escolha fi-
nanceira; representam uma alternativa 
saudável, sustentável e segura para toda 
a sociedade”, diz Francisco Silvio Repos-
se Júnior, diretor Comercial e de Canais 
do Sicoob.

O 1° Festival da Cultura Italiana: tudo começou aqui, Noi Siamo La Storia, 
que acontece na Praça do Papa, em Vitória, entre os dias 31 de maio a 2 de 
junho, irá proporcionar diversas atrações, voltadas para as tradições da Itá-
lia, que permanecem vivas no ES, por meio dos descendentes de imigrantes 
italianos. - A cultura italiana permanece viva em território capixaba, e isso 
se dá pelo fato de que 388 camponeses norte-italianos desembarcaram no 
Espírito Santo, em 17 de fevereiro de 1874 e, desde então, os imigrantes e 
seus descendentes criaram colônias e repassam as tradições de geração 
em geração. E todas as artes, culinárias e culturas típicas italianas serão de-
monstradas na programação cultural do evento. Para Rosa Maioli, o evento 
representa não apenas a ponte entre a cultura italiana e a cultura capixaba, 
mas também, mostra a importância de fortalecer as histórias do povo ita-
liano que fez do Espírito Santo sua segunda casa. “A nossa cultura, mesmo 
fora do nosso país de origem, segue viva e forte, basta visitar e vivenciar 
as nossas colônias italianas, que estão espalhadas pelo território capixaba, 
como Santa Teresa, Santa Leopoldina e Aracruz. Por isso, o nosso Festival 
da Cultura Italiana irá reunir toda a vivência e história dos italianos e seus 
descendentes, que permanecem aqui no Espírito Santo até os dias de hoje, 
por meio das músicas, teatros, cortejos temáticos e muito mais”, afirma a 
presidente da Comunità Italiana, entidade cultural que organiza o evento.

A comissão organizadora do Espaço 
Científico da FAVESU 2024 divulgou 
a classificação dos trabalhos ins-
critos para apresentação durante o 
evento, nos dias 5 e 6 de junho, em 
Venda Nova do Imigrante - ES. O ob-
jetivo é integrar o meio acadêmico 
aos setores produtivos e estimular a 
aplicabilidade do conteúdo científico 
na prática. Ao todo, foram inscritos 
68 trabalhos, sendo 28 no segmen-
to Suinocultura, 16 no segmento 
Postura e 24 no segmento Frango. 
Desse total, a equipe julgadora, for-
mada por profissionais renomados 
nas áreas pertinentes, aprovou 48 
trabalhos. Os primeiros colocados 
de cada área irão fazer a apresen-
tação oral de seus trabalhos, além 
de receberem prêmios em dinheiro. 

Os temas dos trabalhos vencedores 
da FAVESU 2024 foram: FRANGO DE 
CORTE;- Energia metabolizável apa-
rente de dietas suplementadas com 
enzimas exógenas para frangos de 
corte. Autor: Kaique Moreira - estu-
dante de Zootecnia na Universidade 
Federal de Viçosa – UFV. POSTU-
RA - Ocorrência da IAAP no Espírito 
Santo - importância das ações de 
defesa sanitária do Idaf nos primei-
ros focos do Brasil – Relato de caso, 
Autor: Matheus Candido - 1º Tenente 
médico-veterinário da Polícia Militar 
do ES. SUINOCULTURA - Relevância 
da zootecnia de precisão na produ-
ção comercial de suíno - Revisão de 
literatura., Autor: Davi Pimentel - es-
tudante de Zootecnia na Universida-
de Federal de Viçosa

A CAIXA, em parceria com o CIEE – Centro de Integração Empresa-Escola, lançou 
processo de seleção para estagiários em várias regiões do país. As inscrições 
vão até 7 de junho e podem ser realizadas no site do CIEE. O processo seletivo 
é destinado ao preenchimento de vagas de estágio de nível médio, técnico e su-
perior, para os cursos de Direito, Engenharia, Arquitetura, Pedagogia, Psicologia, 
Ciências Políticas e Sociais. Serão asseguradas 10% das vagas para Pessoas 
com Deficiência (PcD) e 30% para candidatos que se autodeclararem pretos ou 
pardos. Para participar do processo seletivo, o estudante precisa estar regular-
mente matriculado em instituições de ensino públicas ou privadas, com frequên-
cia efetiva nos cursos de Ensino Médio Regular, Ensino Médio EJA, Técnico e Su-
perior. Também é necessário ter no mínimo 16 anos na data de início do estágio. 
Após a inscrição, os candidatos irão realizar prova online e, para as vagas de nível 
superior, também há etapa de entrevista. O valor da Bolsa Auxílio parte de R$ 500, 
para os níveis médio e técnico, e pode chegar até R$ 1.100, para estagiários do 
nível superior, variando de acordo com a carga horária. Os estudantes também 
recebem auxílio transporte no valor de R$ 130 por mês.

SOBRE A GREVE NA 
UFES

SICOOB: RECORDE 
NA TRAJETORIA

Paulo Florêncio

É advogado, Pós-graduado em Direito 
e PhD - Doutorado em Ciências da 
Religião

o 

GAÚCHOS DÃO RESPOSTA 
AO GOVERNO

ESPAÇO CIENTÍFICO

OPORTUNIDADE DE ESTÁGIO

CULTURA ITALIANA NA PRAÇA DO PAPA
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Estudo revela que 78% dos brasileiros 
esperam maior compromisso das 
empresas na gestão de resíduos

Um estudo realizado pela 

consultoria de estudos sobre 

consumidores La Vulca e Net-

quest, em parceria com a Bio-

elements – referência em solu-
ções inovadoras e sustentáveis 

para o mercado de embala-

gens — revelou a percepção do 

consumidor sobre a utilização 

das embalagens de plástico e 

a presença desse material em 

residências no Brasil, Chile e 

México.

Os dados levantados pela 

pesquisa, em fevereiro de 

2024, revelam uma alta cons-

ciência ambiental entre os la-

tino-americanos, com 78% dos 

participantes reconhecendo o 

impacto negativo do plástico 

convencional em suas vidas. 

Os dados reforçam que esse 

chamado para transformação 

é percebido pela ampla maio-

ria dos entrevistados 78% dos 

brasileiros gostariam de ter 

mais ajuda das empresas na 

gestão das embalagens ao final 

de sua função, 82% dos latinoa-

mericanos questionados estão 

dispostos a escolher produtos 

sustentáveis se estes forem 

equivalentes em qualidade e 

preço e 93% consideram os 

produtos biodegradáveis uma 

opção favorável. Além disso, 

mais de 75% consideram que 

uma marca melhoraria a sua 

imagem em relação ao con-

sumidor se adotasse plásticos 

biodegradáveis em seus negó-

cios.

Mas o desafio é como supe-

rar a lacuna entre essa cons-

cientização e a reciclagem de 

embalagens plásticas, que só 

tem a adesão de 31% dos en-

trevistados nos três países 

consultados. Essa taxa é ainda 

menor no Brasil só 4% dos resí-

duos foram reciclados no país, 

em 2022, segundo dados da As-

sociação Brasileira de Empre-

sas de Limpeza Pública e Resí-

duos Especiais.

O estudo mostra ainda que 

o plástico convencional fle-

xível, utilizado em sacolas 

plásticas e embalagens de ali-

mentos, representa 48% dos re-

síduos acumulados nas casas 

brasileiras, ao passo que ape-

nas 32% dos entrevistados res-

ponderam que reciclam esse 

tipo de material.

Esgotados nossos recursos de localização e tendo em vista encontrar-se em 
local não sabido, convidamos o Sr. LUIZ FERNANDO SANTOS VERDES, portador 
da CTPS 1346678 - série 4727-ES, a comparecer em nosso escritório, a 
fim de retornar ao emprego ou justificar as faltas desde 01/03/2024, dentro 
do prazo de 48 hs a partir desta publicação, sob pena de ficar rescindido, 
automaticamente, o contrato de trabalho, nos termos do art. 482 da CLT.
Linhares, 22 de maio de 2024

ABANDONO DE EMPREGO
Sr. LUIZ FERNANDO SANTOS VERDES, portador da CTPS 1346678 - série 

4727-ES

EMPRESA SID FRUIT AGRICOLA LTDA
CNPJ: 33.534.337/0001-38

Endereço: RUA PINHEIRO, 454, MOVELAR, LINHARES/ES, CEP: 29906-100

Esgotados nossos recursos de localização e tendo em vista encontrar-se em 
local não sabido, convidamos o Sr. TIAGO SOUZA DE JESUS, portador da CTPS 
2169964- série 5760-ES, a comparecer em nosso escritório, a fim de retornar 
ao emprego ou justificar as faltas desde 20/03/2024, dentro do prazo de 48 
hs a partir desta publicação, sob pena de ficar rescindido, automaticamente, o 
contrato de trabalho, nos termos do art. 482 da CLT.
Linhares, 22 de maio de 2024.

ABANDONO DE EMPREGO

Sr. TIAGO SOUZA DE JESUS, portador da CTPS 2169964- série 5760 -ES

EMPRESA SID FRUIT AGRICOLA LTDA
CNPJ: 33.534.337/0001-38

Endereço: RUA PINHEIRO, 454, MOVELAR, LINHARES/ES, CEP: 29906-100

Segundo dados do Banco Interamericano de Desenvolvimento (BID), cerca 
de 216 milhões de toneladas de resíduos sólidos são gerados anualmente, do 
total, 52% são orgânicos e 19% são recicláveis, principalmente os plásticos, 
que representam 12%. Além disso, apenas 4,5% desses materiais são recicla-
dos. A gestão diferenciada de resíduos também é escassa, sendo 56% destina-
dos a aterros sanitários e cerca de 40% descartados indevidamente em aterros 
a céu aberto.

Nesse cenário, outro dado do estudo mostra insegurança entre os consu-
midores 52% dos participantes brasileiros que não reciclam disseram que não 
o fazem por não confiar na gestão eficiente desses resíduos por terceiros, nú-
mero ainda maior na média entre os três países pesquisados, chegando a 58% 
dos entrevistados. Para completar, 77% acreditam que os custos dessa gestão 
de resíduos deveriam ser de responsabilidade das empresas.

Para Adriana Giacomin, Country Manager da Bioelements no Brasil, a pes-
quisa tem o objetivo principal de desafiar o status quo em relação às estraté-
gias de reciclagem adotadas na América Latina nos últimos 30 anos. Além de 
simplesmente apresentar números e dados, buscamos iniciar uma conversa 
aprofundada sobre a eficácia das práticas atuais e a necessidade de se inovar 
para resolver de forma mais eficaz o problema dos resíduos plásticos na região, 
afirma.

Iniciativas que incentivam a pesquisa e desenvolvimento de embalagens biode-
gradáveis, representam uma alternativa eficiente ao problema da poluição, manten-
do a funcionalidade do plástico convencional, mas sem poluir o planeta ao longo de 
400 anos. Isso porque, materiais reconhecidos como biodegradáveis são fonte de 
alimento para fungos e microrganismos, evitando a contaminação da natureza, sem 
deixar fragmentos tóxicos ou microplásticos durante o processo de biodegradação.

Ignacio Parada, CEO e fundador da Bioelements, avalia que as empresas têm 
muito o que fazer e é aqui que a inovação desempenha um papel fundamental para 
evitar a repetição das mesmas fórmulas falhas dos últimos 30 anos. Nós, com a 
ciência e a tecnologia, queremos encurtar a distância entre o problema e a solução.

É por isso que, segundo Adriana, as empresas que se adaptarem e oferecerem 
soluções inovadoras estarão na vanguarda da mudança. Ela explica que, um passo 
crucial na busca por uma gestão de resíduos mais sustentável, em diversos setores, 
é identificar e priorizar plásticos não-convencionais, como as formulações biode-
gradáveis da Bioelements, que se convertem em energia para microrganismos em 
até 20 meses. As empresas e indústrias têm a oportunidade de liderar iniciativas 
de sustentabilidade, atendendo a um desejo do consumidor e gerando um impacto 
global.
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A Kifrango recebeu terça-feira, 21, o prêmio 
de Empresa Mais Lembra em 2024 no seu 
segmento. O diretor financeiro, Fernando 
Marin foi quem representou a empresa 
na solenidade de entrega do prêmio que 
aconteceu no Le Buffet Master, em Vitória.
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“A felicidade é um problema individual. Aqui, nenhum 
conselho é válido. Cada um deve procurar, por si, 

tornar-se feliz” Bom dia, Gorete; bom dia, Joel Giuberti

Essa coluna é publicada todas as terças, quintas e domingos

>> Sigmund Freud

•• O Banestes anunciou que vai leiloar, dia 6 de 
junho próximo, 38 salas comerciais no complexo 
comercial Prima Cittá Business, no bairro Movelar, 
em Linhares.

•• Nesta sexta-feira dia 24 de maio é uma data 
importante para os amantes de café em todo o 
Brasil. É quando se comemora o Dia Nacional do 
Café e, também, o Dia do Barista.

•• Encerra-se nesta sexta-feira a Feira Hospitalar 
2024 que vem sendo realizada desde terça-feira 
em São Paulo.

•• O XI Encontro Estadual do Terço dos Homens 
do Espírito Santo será realizado no próximo 
sábado, no Convento da Penha, em Vila Velha.

•• Tem-se conhecimento que o fluxo de 
passageiros na Viação Águia Branca diminui 
muito nos últimos meses.•• Sabe-se que amizade é um relacionamento humano que envolve o conhecimento 

mútuo, afeição e respeito. Pois bem, é com essas características que o Clube dos 
Legais, formado por jornalistas da Velha Guarda se reúne mensalmente em Vitória para 
fortalecer, cada vez mais, a amizade de muito tempo. Na última terça-feira, 21, não foi 
diferente. A reunião aconteceu no Restaurante Lareira Portuguesa, com atenção especial 
de suas proprietárias dona Lizeta e Sandrinha Fonseca e o serviço sempre eficiente 
de sua equipe de garçons. Ao longo do encontro, o papo sempre gira em assuntos da 
política, sociedade e, claro, da amizade que permanece e se fortalece a cada encontro.
O próximo encontro será dia 11 de junho, com participação das esposas dos associados. 
E viva a amizade!
Na foto: José Carlos Correa, Deni Almeida, Hélio Correa Santos, Hélio Dórea, Eleison de 
Almeida e Paulo Sergio Saade

Está confirmado 
para sábado, 25, 
o 57º Festival de 

Culinária Japonesa 
da Associação Nikkei 

de Vitória.
Será no Mata da 
Praia, na sede da 

Associação de Nikkei 
de Vitória.

Apesar das promoções o comércio continua 
reclamando das vendas. “Isso a nível de Estado”, 

conforme um lojista.

Com a habilidade costumeira, Rita Arpini e Rogério Scarpatti receberam 
terça-feira os integrantes da Confraria do Vinho de Linhares para mais uma 

degustação de vinhos, selecionados pelo coordenador Jobson Bortot.

AMIZADE DOS LEGAIS


